

Fassade fast fertig

Bienenbüttel. Die Außenarbeiten an der Fassade des neuen Mehrzweckzentrums sind fast abgeschlossen. Davon konnten sich die Besucher der zweiten Rohbauführung auch live überzeugen. Das Gerüst wird abgebaut und die Arbeiten verlagern sich in den Innenbereich. Aber auch hier sind schon große Fortschritte zu sehen. So wurden bereits die Wände gespachtelt und geschliffen, Estrich auf dem Boden vergossen, Deckenstrahlplatten und Lichtbänder in der Halle montiert und die Bodenhülsen für die Sportgeräte installiert. Das Dach ist ebenfalls so gut wie fertig. Ökologisch sinnvoll entsteht hier ein Gründach. Wer sich selbst von den Fortschritten überzeugen möchte, kann dies jederzeit auf der Homepage unter www.bienenbuettel/mehrzweckzentrum.de tun - da sieht man jetzt sehr schön die Fertigstellung der Dachbegrünung.

